La résidence Beausite, un lieu de vie et de soins

Mêlant soins et animation, l'EMS Beausite est un lieu de vie proche de la nature, situé sur les hauteurs de la ville. Rénovée depuis peu, cette structure compte plus de 70 collaborateurs dédiés aux soins et à l'animation, qui permettent de répondre aux besoins de ses résidents, tout en encourageant leur autonomie et leur intégration sociale. Éclairage sur le fonctionnement de cet établissement.

« A proximité directe de l'Hôpital de Moutier, la Résidence Beausite dispose d'un plateau technique et médicalisé 24 h sur 24.», explique le Dr méd. Romain Schneider, médecinchef du service de gériatrie à l'Hôpital de Moutier. «La prise en charge des résidents se fait en multidisciplinarité avec la collaboration des équipes soignantes, des physiothérapeutes et ergothérapeutes et de la psychiatrie de liaison. Au quotidien, les résidents sont pris en charge par le médecin gériatre d'une manière globale. Nous avons deux visites médicales par semaine au cours desquelles les résidents sont vus de manière systématique par groupes d'une douzaine de personnes. Chacun a ainsi une visite au moins une fois par mois avec le médecin. Au cours de ces visites les résidents présentant un problème aigu urgent bénéficient également d'une visite supplémentaire».

L'EMS met également à disposition un service d'orientation du patient. Cet organe conseille les résidents sur les questions familiales, juridiques et financières, en vue et en fonction des prises de décisions médicales. Il est également à disposition pour aider à la mise en lien avec les partenaires sociaux.

Des espaces récemment rénovés

La Résidence Beausite arbore depuis peu une nouvelle apparence. «La majorité des chambres et des espaces communs ont été rénovés. D'autres projets de rénovation sont de surcroît planifiés », poursuit le Dr Schneider: «Le matériel des équipes soignantes ainsi que le mobilier des espaces communs sont en cours de renouvellement. L'aménagement de la terrasse extérieure de la cafétéria,

prochainement prévu, permettra de continuer à améliorer les espaces communs pour les résidents et les familles ».

Un service d'animation au cœur de la vie des résidents

La vie dans un EMS est également rythmée par des activités quotidiennes. Avec une palette d'activités variées, les résidents peuvent s'adonner à des loisirs enrichissants et maintenir des liens sociaux précieux. «Le service d'animation joue un rôle essentiel dans le bien-être des résidents, en offrant une écoute attentive et en répondant à leurs besoins individuels » affirme Chloé Champion, responsable du service d'animation à la Résidence Beausite de Moutier, Audelà de l'accompagnement quotidien. il favorise l'autonomie et encourage chacun à participer activement à la

vie sociale et culturelle de l'établissement. Les animations incluent des séances en chambre pour un moment personnalisé, des prestations musicales avec des artistes (chanteurs, guitaristes, accordéonistes) pour rythmer le quotidien, ainsi que des sorties hebdomadaires en bus et des excursions culturelles adaptées aux saisons. En complément, des ateliers de mémoire, des quiz, des activités créatives, de la gymnastique douce et des séances de bien-être sont proposés.



Pour plus de renseignements veuillez contacter le +41 32 494 39 43.

Sarah Del Re, Service de communication du Réseau de l'Arc





La vie dans l'EMS est rythmée par des activités quotidiennes.